Venezuela recibe respaldo internacional tras declaraciones de Almagro



Caracas, 20 sep (RHC) Venezuela recibe un amplio y continuo respaldo internacional ante las declaraciones injerencistas del secretario general de la Organización de Estados Americanos, Luis Almagro, quien sugirió una intervención militar contra el país sudamericano.

Entre las manifestaciones de apoyo resaltan las del expresidente de Uruguay, Pepe Mujica, quien enfatizó que 'la intervención no es una solución negociable (...) Venezuela necesita paz interior, es decir convivencia en primer término, y deberíamos trabajar para ello'.

Mujica cuestionó el actual comportamiento de Almagro y la manera en la que se dirige hacia América Latina, y consideró su actuar como desleal para los pueblos de la región y todos aquellos que respaldaron su candidatura como secretario general.

Asimismo, recalcó que la función de los líderes y funcionarios políticos es 'servir como puente' para que Venezuela pueda continuar su soberanía y determinación, en el marco del respeto a la voluntad de millones de venezolanos, quienes respaldan al Gobierno legítimo de Nicolás Maduro.

Por otra parte, el Movimiento Canadiense por la Justicia Social 'Fire This Time', condenó rotundamente las amenazas cada vez más frenéticas y violentas de los Estados Unidos y Canadá contra el país sudamericano.

'No necesitamos más destrucción como en Iraq, Libia o Siria. No podemos darnos el lujo de que la nueva era de la guerra y la ocupación extienda sus garras sangrientas a América Latina', sentenciaron en su comunicado divulgado por la cancillería venezolana.

Igualmente, el Ministerio de Relaciones Exteriores de Uruguay emitió un documento de protesta en el cual rechaza cualquier intento de intervención armada en la patria de Bolívar.

En el texto el Gobierno uruguayo reafirma enfáticamente su compromiso de respetar el Derecho Internacional en materia de protección y promoción de los derechos humanos, defensa de la democracia y de la no intervención.

'Independientemente de las circunstancias que se invoquen, Uruguay no respaldará jamás en ningún ámbito una intervención armada en ningún país de la región (...) Nuestro país ostenta una orgullosa tradición principista en la materia, acuñada en la frase "para el Uruguay la palabra intervención, es una palabra maldita", enfatiza parte del documento.

El Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional (FMLN) de El Salvador, indicó que Almagro sobrepasó las atribuciones legales y políticas de su cargo, y con sus declaraciones 'se suma a la ola de ataques, agresiones y llamados a la intervención militar de un país hermano, que desde los sectores imperialistas más retrógrados e intervencionistas de Washington se alinean para asfixiar el proceso revolucionario bolivariano'.

En ese sentido, expresaron su solidaridad al presidente Nicolás Maduro, a su Gobierno, al Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV) y al pueblo bolivariano tras las amenazas emitidas por Almagro desde Cúcuta, Colombia con el fin de destruir la Revolución bolivariana.(Fuente:PL)

 $\frac{\text{https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/172045-venezuela-recibe-respaldo-internacional-tras-declaraciones-de-almagro}$



Radio Habana Cuba